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Le défi de l’œuvre de la 
moisson                                               
L’offre de Dieu de nous 
réapprovisionner 
 

 

Transcription d’un message donné par le frère 

Hope OVWAH 

 

L’ÉVANGILE DU ROYAUME 

[Avertissement : Ce message est une traduction de l’anglais vers le français. Bien que les 
informations aient été traduites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons 
garantir l’absence d’erreurs. En cas d’incompréhension, veuillez-vous fier à la version 
anglaise. Un exemplaire du texte original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un 
matériel d’édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales 
est strictement interdite Que le Seigneur vous bénisse!] 
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LE DÉFI DE L’ŒUVRE DE LA MOISSON 

 

Le but de ce message est de connaître la direction de la part du Seigneur par 

sa parole. Puisque ce message s’adresse aux ministres de l’Évangile, ces 

derniers sauront comment y répondre. 

 

Textes de base :  

Mathieu 24 : 3 – 14 (avec une attention particulière au verset 3 et 14). 

La procédure dans ce message est de se poser des questions et y répondre 

par après. 

« 3Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier 

lui faire cette question: Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe 

de ton avènement et de la fin du monde? 4Jésus leur répondit: Prenez garde 

que personne ne vous séduise. 5Car plusieurs viendront sous mon nom, 

disant: C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens. 6Vous 

entendrez parler de guerres et de bruits de guerres: gardez-vous d'être 

troublés, car il faut que ces choses arrivent. Mais ce ne sera pas encore la fin. 

7Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume, et 

il y aura, en divers lieux, des famines et des tremblements de terre. 8Tout cela 

ne sera que le commencement des douleurs. 9Alors on vous livrera aux 

tourments, et l'on vous fera mourir; et vous serez haïs de toutes les nations, à 

cause de mon nom. 10Alors aussi plusieurs succomberont, et ils se trahiront, 

se haïront les uns les autres. 11Plusieurs faux prophètes s'élèveront, et ils 

séduiront beaucoup de gens. 12Et, parce que l'iniquité se sera accrue, la charité 

du plus grand nombre se refroidira. 13Mais celui qui persévérera jusqu'à la fin 
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sera sauvé. 14Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde 

entier, pour servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin ».  

 

Ce ne sera pas encore la fin. Ainsi, toutes les crises à travers le monde ne 

peuvent pas arrêter le plan de Dieu. En effet, tant que la volonté de Dieu ne 

s’est pas accomplie, ce ne sera pas encore la fin. 

Le peuple de Dieu va repousser tous les défis et la grande œuvre de la 

moisson est ce qui amènera l’âge à sa fin. Les défis que nous voyons 

actuellement ne peuvent empêcher le déploiement du plan de Dieu. Ces défis 

semblent vouloir arrêter l’expansion / l’avancée de l’Évangile mais toutes ces 

oppositions vont se dissiper parce que c’est la prospérité de l’œuvre de la 

moisson qui amènera la fin.  

 

Pour confirmer ce premier point, il importe de regarder, dans un second temps 

la définition de la « fin ». Nous lirons dans Mathieu 13 : 39 pour avoir cette 

définition. 

« L’ennemi qui l'a semée, c'est le diable; la moisson, c'est la fin du monde; les 

moissonneurs, ce sont les anges ». 

 

Que représente la « fin du monde »? 

 

De ce passage, nous comprenons que la « fin de l’âge » est la moisson. 

Les anges représentent l’église vivante, c’est-à-dire ceux qui connaissent leur 

Dieu.  

Donc, même s’il y a beaucoup de pressions / troubles actuellement, l’église va 

proclamer l’œuvre de la moisson; elle va surmonter les troubles actuels. Les 

choses semblent vouloir avoir de l’emprise sur l’église et empêcher l’œuvre de 
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la moisson. Or l’église est un instrument pour toucher le monde. Mais les 

conditions dans le monde aujourd’hui restreignent les déplacements et il y a 

beaucoup de distractions. Mais si l’église s’engage à proclamer l’œuvre de la 

moisson, alors, elle va surmonter toutes ces choses et passer au travers de 

ces défis. Cela signifie aussi que toute opposition à l’œuvre de l’évangile sera 

détruite. L’église n’est donc pas appelée à se cacher.  

Se déplacer signifie que l’on fera face à des défis, va être confronté aux 

restrictions pandémiques, mais les écritures nous disent que Dieu va détruire 

toutes ces barrières.  

 

Pourquoi expérimentons-nous tous ces défis aujourd’hui à travers le 

monde? Est-ce quelque chose qui est arrivé juste comme cela ou est-ce 

planifié? 

 

Les difficultés, les troubles et défis que nous vivons actuellement représentent 

un plan diabolique. 

 

Pourquoi est-ce qu’on dit qu’il s’agit d’un plan diabolique? 

 

Car le diable est effrayé à la vue de ce que Dieu est entrain de faire en ces 

temps par l’église. Alors, il essaie d’arrêter le plan de Dieu car il a terriblement 

peur.  

Bien que cela puisse paraître caché (invisible), Dieu est en train de faire une 

grande œuvre dans l’église. Mais l’effet de cette œuvre amène le diable à avoir 

peur.  

S’il en est ainsi, ce que le diable fait actuellement est appelée une réaction.  
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Quand l’ennemi réagit de cette manière, que dit le Seigneur? La réponse à 

cette question sera pourvue plus tard dans ce message. 

Le monde entier est ébranlé par l’événement causé par la Covid-19. Tout le 

monde ne parle que de cet événement. 

 

D’où vient la Covid-19? Est-ce une pandémie naturelle? 

 

Cette pandémie de la Covid-19 n’est pas naturelle. Son but est d’utiliser cet 

événement comme un moyen pour contrôler le monde entier. La covid-19 vient 

avec les vaccins, les restrictions sur le déplacement et les activités, les 

activités économiques à moins de se soumettre aux décisions établies par les 

gouvernements. Ces derniers agissent de sorte à avoir le contrôle sur le 

monde entier. 

 

Pourquoi Satan et ses anges agissent de la sorte? 

 

Satan a très peur de ce que le seigneur fait actuellement par l’église. Il veut 

donc s’emparer de toutes les nations du monde afin d’arrêter l’action de 

l’église. 

 

Est-ce que Dieu est surpris par toutes ces agissements entourant la 

Covid-19? 

 

La planification de la pandémie est faite depuis plusieurs années déjà par 

Satan et ses satanistes, les sorciers. Toutes ces choses sont des réactions car 

Dieu est en train de conduire l’église d’une manière puissante. Satan réagit 

alors par peur et veut gouverner le monde.  
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Il y a deux classes de personnes qui savent quoi faire devant cette situation. 

Dieu a vu ces oppositions plusieurs années à l’avance avant qu’elles ne se 

concrétisent. Alors que Dieu conduit son peuple dans la plénitude de la vie, 

Dieu a déjà arrangé, Il dit alors à l’Église quoi faire par rapport aux réactions 

de l’ennemi. À chaque fois que Dieu fait passer son peuple à un autre niveau, 

Il dit à l’Église quoi faire. Quand ce dernier fait ce que Dieu lui dit de faire, 

l’ennemi va toujours échouer / tomber quelles que soient les oppositions. 

L’église ne doit donc pas être confuse. Le monde peut se poser des questions. 

Mais quant à l’église, elle sait déjà ce que Dieu veut qu’elle fasse. 

 

Qu’est-ce que Dieu dit que l’église doit faire? 

 

Quand Dieu donne des instructions sur ce qu’il y a lieu de faire, quelle est la 

réponse qu’Il donne à l’Église lorsqu’elle fait ce qu’Il lui a dit de faire?  

Qu’est-ce que l’Église verra Dieu faire quand elle accomplira ce que Dieu lui a 

dit de faire? 

Dieu a donné à l’église des instructions sur ce qu’elle doit faire avant même 

que l’église ne naisse. Il n’y a rien que l’ennemi va faire que Dieu ne connaît 

pas bien à l’avance. La Bible nous parle de ce que Dieu fera. Dieu sait ce qu’Il 

fera depuis la fondation du monde. Voilé ce qui l’intéresse. Toutes les 

oppositions seront anéanties sur le chemin.  

 

Nombres 10 : 33 « 33Ils partirent de la montagne de l'Éternel, et marchèrent 

trois jours; l'arche de l'alliance de l'Éternel partit devant eux, et fit une marche 

de trois jours, pour leur chercher un lieu de repos ». 

 



Page 9 sur 28 
 

Donc Dieu s’avance donc pour donner du repos à son peuple; il s’avance aussi 

pour leur donner la plénitude de la vie. Il fait passer son peuple d’un niveau de 

repos à un autre niveau de repos jusqu’à temps qu’il parvienne à la plénitude 

de la vie. L’un des repos qu’Il nous donnera est la victoire sur les maladies et 

la pandémie. Quand bien même la pression est forte, lorsque nous allons crier 

à l’Éternel, Il nous délivrera. Donc Dieu s’avance dans l’intérêt de l’église. 

 

Nombre 10 : 34 « 34La nuée de l'Éternel était au-dessus d'eux pendant le jour, 

lorsqu'ils partaient du camp ». 

 

Ainsi, la présence et la puissance de Dieu marchent toujours pour conduire le 

peuple. Quand le peuple avance, la peur se saisit de tous dans le règne des 

ténèbres et celui-ci cherche à arrêter cette marche. Mais Dieu nous dit toujours 

quoi faire. 

Nombre 10 : 35 « 35Quand l'arche partait, Moïse disait: Lève-toi, Éternel! et que 

tes ennemis soient dispersés! que ceux qui te haïssent fuient devant ta face! ».  

 

Ce n’est pas Moise qui disait à Dieu ce qu’il fallait faire mais plutôt le contraire : 

voici ce que tu dois me dire dans la prière. L’église est donc en partenariat 

avec Dieu. L’église avance et suit le Seigneur. Mais il est dit à l’Église qu’il y 

aurait des oppositions. Alors, l’église, au travers des ministères de prière et 

d’intercessions s’accroche à Dieu et s’élève.  

Les nations s’agitent et font beaucoup de bruits pour avoir le contrôle. Ils 

décrètent des lois, s’en prennent aux gouvernements et autres puis disent que 

c’est la fin. Ils disent que la terre leur appartienne ainsi que tout ce qu’elle 

renferme. Ils semblent dire et prédire ce qui doit arriver. Mais Dieu les a 

balayés complétement.  
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Nombres 10 : 36 « 36Et quand on la posait, il disait: Reviens, Éternel, aux 

myriades des milliers d'Israël! ». 

 

Alors, Dieu édifie son peuple et les envoie. Il agit ainsi autant de fois que 

nécessaire.  

Quand Dieu conduisait son peuple, Lui-même allait au-devant d’Israël afin de 

juger ces ennemis. Il leur dit, ne bougez pas jusqu’à temps que vous ayez vu 

ma nuée. Et quand vous verrez ce que je suis en train de faire, suivez-moi et 

vous posséderez le pays. N’ayons pas peur. Dieu va préserver son peuple. 

Étant donné que la Covid-19 n’est pas de Dieu, elle ne peut nous tuer. 

Cependant, regardons au Seigneur.  

 

Aucun des agissements de l’ennemi ne peut nous tuer. Tout ce qui s’oppose 

au plan et but de Dieu sera anéanti et ôté du chemin.  

Les jugements de Dieu sont dirigés contre l’ennemi. Ce n’est pas contre nous. 

S’il s’agit s’une pandémie provenant de l’ennemi, Dieu nous protège.  

Mais si c’est Dieu qui apporte le jugement ainsi que la pandémie, nous 

devrions craindre Dieu car Il les envoie contre nos ennemis. 

 

« 35Quand l'arche partait, Moïse disait: Lève-toi, Éternel! et que tes ennemis 

soient dispersés! que ceux qui te haïssent fuient devant ta face! 36Et quand on 

la posait, il disait: Reviens, Éternel, aux myriades des milliers d'Israël! » 

 

La fin ne peut pas venir tant que la moisson n’a pas lieu. Devant toutes 

difficultés, nous devons regarder à Lui d’abord. Puis, lorsque nous le voyons 

agir, nous faisons ce qu’il nous dit de faire; prier selon qu’Il nous a demander 

de prier. 
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Quand Josué devait entrer dans la terre promise, les temps étaient semblables 

à ce que nous vivons actuellement. C’est Dieu qui agit d’abord et va au-devant 

du peuple. Ensuite, l’Église voit ce que Dieu fait et le suit. Le peuple de Dieu 

doit donc veiller à ce que le Seigneur fait et le suivre. Dieu n’est pas confus. 

Josué 3 : 1-4 « 1Josué, s'étant levé de bon matin, partit de Sittim avec tous les 

enfants d'Israël. Ils arrivèrent au Jourdain; et là, ils passèrent la nuit, avant de 

le traverser. 2Au bout de trois jours, les officiers parcoururent le camp, 3et 

donnèrent cet ordre au peuple: Lorsque vous verrez l'arche de l'alliance de 

l'Éternel, votre Dieu, portée par les sacrificateurs, les Lévites, vous partirez du 

lieu où vous êtes, et vous vous mettrez en marche après elle. 4Mais il y aura 

entre vous et elle une distance d'environ deux mille coudées: n'en approchez 

pas. Elle vous montrera le chemin que vous devez suivre, car vous n'avez 

point encore passé par ce chemin ». 

 

Quand Dieu s’avance, alors que l’Église est en train de prier, les serviteurs de 

Dieu entendront ce que Dieu veut.  

La taille de l’arche de l’alliance n’est pas assez grande. Elle est très petite. 

Lorsqu’on est proche d’elle, par ex d’une distance de moins de deux coudées, 

il est impossible de la voir. Toutefois, nous pouvons voir les sacrificateurs. Dieu 

donnera à ses serviteurs des messages. La prophétie est le moyen par 

laquelle l’église obtient la direction. Quand on parle de sacrificateurs, on fait 

références à ceux qui prient les sacrificateurs ne sont pas des rois. Quand tous 

vont prions, Dieu va parler. Dieu est un Dieu qui parle. Il n’est pas silencieux. 

Nous verrons ce qu’Il dit. 

Quand il s’avance, tous les ennemis se dispersent. 

Il y a deux dimensions à cette prière : 
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1. Lève-toi, Éternel! et que tes ennemis soient dispersés 

2. L’Éternel s’est levé! et ses ennemis sont dispersés. 

 

Si Dieu nous dit de prier en lui demandant de se lever afin que ses ennemis 

soient dispersés, alors Il va se lever et ses ennemis seront dispersés. 

Retenons donc que maintenant, notre dieu s’est déjà levé et ses ennemis sont 

déjà dispersés.  

Nous verrons les merveilles de Dieu dans les années à venir. Ainsi, la prière 

que nous devons faire maintenant n’est pas de dire « Lève-toi, Éternel! et que 

tes ennemis soient dispersés » mais plutôt « Éternel, tu t’es levé! Que tes 

ennemis se dispersent ». 

 

L’autre chose à retenir est que rien provenant de Dieu ne touche un enfant de 

Dieu en cette dernière heure. Il y a 4 jugements de Dieu. Lorsque Dieu relâche 

un de ces jugements, ce n’est jamais contre ses enfants.  

 

Lisons Ézéchiel 14 : 12-21 « 12La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces 

mots: 13Fils de l'homme, lorsqu'un pays pécherait contre moi en se livrant à 

l'infidélité, et que j'étendrais ma main sur lui, -si je brisais pour lui le bâton du 

pain, si je lui envoyais la famine, si j'en exterminais les hommes et les bêtes, 

14et qu'il y eût au milieu de lui ces trois hommes, Noé, Daniel et Job, ils 

sauveraient leur âme par leur justice, dit le Seigneur, l'Éternel. 15Si je faisais 

parcourir le pays par des bêtes féroces qui le dépeupleraient, s'il devenait un 

désert où personne ne passerait à cause de ces bêtes, 16et qu'il y eût au milieu 

de lui ces trois hommes, je suis vivant! dit le Seigneur, l'Éternel, ils ne 

sauveraient ni fils ni filles, eux seuls seraient sauvés, et le pays deviendrait un 

désert. 17Ou si j'amenais l'épée contre ce pays, si je disais: Que l'épée 
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parcoure le pays! si j'en exterminais les hommes et les bêtes, 18et qu'il y eût 

au milieu de lui ces trois hommes, je suis vivant! dit le Seigneur, l'Éternel, ils 

ne sauveraient ni fils ni filles, mais eux seuls seraient sauvés. 19Ou si j'envoyais 

la peste dans ce pays, si je répandais contre lui ma fureur par la mortalité, pour 

en exterminer les hommes et les bêtes, 20et qu'il y eût au milieu de lui Noé, 

Daniel et Job, je suis vivant! dit le Seigneur, l'Éternel, ils ne sauveraient ni fils 

ni filles, mais ils sauveraient leur âme par leur justice. 21Oui, ainsi parle le 

Seigneur, l'Éternel: Quoique j'envoie contre Jérusalem mes quatre 

châtiments terribles, l'épée, la famine, les bêtes féroces et la peste, pour 

en exterminer les hommes et les bêtes, … ». 

 

À chaque fois que l’Éternel envoie l’un de ces châtiments, ce n’est pas à 

l’endroit du croyant mais plutôt de ses ennemis.  

 

Lisons Apocalypse 15 : 1 et Apocalypse 16 : 1-2 « 1Puis je vis dans le ciel un 

autre signe, grand et admirable: sept anges, qui tenaient sept fléaux, les 

derniers, car par eux s'accomplit la colère de Dieu. 

1Et j'entendis une voix forte qui venait du temple, et qui disait aux sept anges: 

Allez, et versez sur la terre les sept coupes de la colère de Dieu. 

2Le premier alla, et il versa sa coupe sur la terre. Et un ulcère malin et 

douloureux frappa les hommes qui avaient la marque de la bête et qui 

adoraient son image ». 

 

Il est donc évident que ces châtiments sont pour les ennemis de Dieu. Les 

grands acteurs des vaccins dans cette pandémie ont la marque de la bête. Le 

jugement de Dieu s’abattra sur eux. Dieu est au contrôle. Dieu va renverser 

toutes ces oppositions. 



Page 14 sur 28 
 

Puisque la moisson doit se faire, toute opposition va être détruite tel que les 

écritures nous le montrent dans Psaume 110 et Apocalypse 14.  Rien ne peut 

empêcher la moisson. Dans le Psaumes 110 : 5-7, Dieu appelle cela la 

moisson. Si l’opposition veut empêcher la moisson de Dieu, alors elle fera face 

à cette moisson. Il y a deux sortes de moisson : celle dont il est question dans 

Mathieu 24 : 14 et la destruction de la méchanceté qui essaie d’arrêter l’œuvre 

de la moisson. Dieu appelle cette destruction aussi moisson.  

Donc, si l’on dit qu’il n’y aura pas de moisson, la conséquence sera alors qu’il 

y aura deux moissons : la moisson de Dieu (qui est obligation et qui doit donc 

s’accomplir) puis la moisson de la destruction (pour ceux qui veulent s’opposer 

à la moisson).  
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L’OFFRE DE DIEU DE NOUS REMPLIR (DE NOUS 

RÉAPPROVISIONNER) AU MILIEU DE 

L’INSUFFISANCE FLAGRANTE DU MINISTÈRE 

 

Le contexte actuel est tel que Dieu veut que des choses soient faites sur la 

terre et dans l’Église. Toutefois, aucun serviteur de Dieu sur terre n’a la grâce 

ni la puissance pour accomplir cette œuvre que ce soit sur la terre que dans 

l’Église. Mais Dieu offre de nous élever quand nous crions à Lui afin d’être 

capable de faire l’œuvre qu’Il veut que nous accomplissions sur la terre en lien 

avec le monde et aussi l’œuvre à accomplir dans l’Église. Toutefois, 

actuellement, tous ses serviteurs, partout dans le monde sont insuffisants, 

c’est-à-dire n’ont pas la grâce qu’il faut pour œuvrer dans le monde au milieu 

des défis actuels ni au sein de l’Église au vu de toutes les oppositions dont il 

est question dans le message plus haut (défi de l’œuvre de la moisson).  

Face à ces défis, notre nudité est mise à nu. Il y a des situations dans l’église 

qui durent depuis des années sans aucun changement. L’Église comme on la 

voit aujourd’hui n’est pas celle selon la vision de Dieu. Le Seigneur nous 

montre notre état ainsi que la manière dont Il veut nous aider. Si nous nous 

soumettons et nous abandonnons à Lui, Il nous relèvera.  

Sachons tout de même que Dieu avait vu et prévu à l’avance que cette 

condition serait présente dans l’Église. En ce moment, Dieu dit qu’Il va donner 

la puissance à l’Église. Il va favoriser des rencontres avec ses ministres et leur 

donner la trompette pour y arriver. Il nous change et nous remplit de puissance 

afin de faire face à ces défis. Il nous fera avoir des rencontres personnelles 

avec Lui afin de faire face aux défis actuels dans le monde et dans l’Église.   
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Lisons Mathieu 24 : 31 « Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, 

et ils rassembleront ses élus des quatre vents, depuis une extrémité des cieux 

jusqu'à l'autre ».  

Le mot « enverra » implique qu’il y a au préalable un travail fait afin d’habiliter 

la personne envoyée à remplir la mission. La personne initialement n’a pas les 

capacités pour accomplir le travail. Dieu va d’abord l’habiliter. 

Lorsqu’il est dit aussi dans le verset qu’il enverra avec des « trompettes », cela 

voudrait d’abord dire que la Voix de l’Éternel va resonner dans la vie de la 

personne à envoyer afin de lui donner la puissance nécessaire. 

C’est ce qui a été utile à l’apôtre Jean sur l’île de Patmos. Christ a parlé mais 

la voix l’a rempli comme le son d’une grande trompette. Pas que Christ a crié 

mais l’autorité de la Voix de Christ l’a rempli et rendu capable de comprendre 

le message et la vision afin de la donner.  

Donc, à l’heure actuelle, le même constat se fait au milieu des serviteurs de 

Dieu et ces derniers n’ont pas la force pour y faire face.  

C’est surement pour cette raison que Christ a posé la question à ses disciples 

« Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi (agissante) sur la 

terre? ». Cela implique que le peuple serait affaibli dans la foi. Mais Dieu va 

corriger cela.  

 

L’autre point à soulever se trouve dans Apocalypse 11 :3. 

« Je donnerai à mes deux témoins le pouvoir de prophétiser, revêtus de sacs, 

pendant mille deux cent soixante jours ». 

Si Dieu dit qu’Il va donner le « pouvoir » de prophétiser, cela suggère que les 

serviteurs n’en avaient pas. Si nous lisons les versets 4 à 6, nous voyons ce 

que ce pouvoir a permis aux témoins de faire. 
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« 4Ce sont les deux oliviers et les deux chandeliers qui se tiennent devant le 

Seigneur de la terre.  

5Si quelqu'un veut leur faire du mal, du feu sort de leur bouche et dévore leurs 

ennemis; et si quelqu'un veut leur faire du mal, il faut qu'il soit tué de cette 

manière.  

6Ils ont le pouvoir de fermer le ciel, afin qu'il ne tombe point de pluie pendant 

les jours de leur prophétie; et ils ont le pouvoir de changer les eaux en sang, 

et de frapper la terre de toute espèce de plaie, chaque fois qu'ils le voudront ». 

 

Nous avons besoin de ce pouvoir maintenant. Le peuple de Dieu ne l’a pas 

encore mais Dieu a prévu le leur donner. 

 

Que signifie l’insuffisance flagrante du ministère? 

La situation est partout la même. Parfois, on assiste à des miracles comme 

dans l’exemple de la piscine de Bethesda dans Jean 5 où l’on doit attendre 

son tour pendant plusieurs années. L’ange ne venait pas à chaque jour. Cela 

peut parfois se reproduire après 2 ou 3 ans. C’est le genre de miracles 

auxquels nous assistons de nos jours : une fois en passant, nous voyons Dieu 

répondre à nos prières et des miracles se font spontanément.  

Quand les serviteurs de Dieu prient maintenant, au lieu de voir 

l’accomplissement de leur prière, c’est plutôt le statut quo : c’est cela la nudité. 

Dieu nous donne les miracles et l’Église est supposé dominer sur le monde et 

empêcher les œuvres de Satan. L’Église est supposée se tenir debout et dire 

non au monde dans ces décisions; elle doit aussi être capable d’exécuter le 

jugement de Dieu.  
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Dieu nous fait grâce et nous assistons à quelques résultats. Il nous fait grâce 

aussi pour contrôler un temps soit peu le monde. Toutefois, nous 

n’accomplissons pas pleinement le travail que nous sommes appelé à faire.  

Lorsque les choses sont de même, Dieu offre de nous relever de cette 

situation. Tel est le but de ce message.  

Pour cela, nous prendrons les passages de base principaux : Ésaïe 6 : 1-8 ; 

Apocalypse 15 : 1 - 2 et Apocalypse 15 : 6-8. 

À partir de ces passages, nous pourrons voir comment Dieu relève des 

faiblesses, comment Il nous montre Sa gloire et notre nudité. Lorsque nous 

nous humilions et crions à Lui, Il nous fera l’offre de nous relever. Ceci n’est 

pas supposé se faire nécessairement en un seul jour. Mais nous devons 

nécessairement comprendre dans ces choses. Si l’Église ne fait pas face à 

ces défis, de plus grandes viendront. Dieu va nous arrêter afin de nous montrer 

Sa gloire, nous transformer et nous remplir de Sa gloire.  

Lisons Ésaïe 6 : 1-8 

«1L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur assis sur un trône très 

élevé, et les pans de sa robe remplissaient le temple. 2Des séraphins se 

tenaient au-dessus de lui; ils avaient chacun six ailes; deux dont ils se 

couvraient la face, deux dont ils se couvraient les pieds, et deux dont ils se 

servaient pour voler. 3Ils criaient l'un à l'autre, et disaient: Saint, saint, saint est 

l'Éternel des armées! toute la terre est pleine de sa gloire! 4Les portes furent 

ébranlées dans leurs fondements par la voix qui retentissait, et la maison se 

remplit de fumée. 5Alors je dis: Malheur à moi! je suis perdu, car je suis un 

homme dont les lèvres sont impures, j'habite au milieu d'un peuple dont les 

lèvres sont impures, et mes yeux ont vu le Roi, l'Éternel des armées. 6Mais l'un 

des séraphins vola vers moi, tenant à la main une pierre ardente, qu'il avait 

prise sur l'autel avec des pincettes. 7Il en toucha ma bouche, et dit: Ceci a 
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touché tes lèvres; ton iniquité est enlevée, et ton péché est expié. 8J'entendis 

la voix du Seigneur, disant: Qui enverrai-je, et qui marchera pour nous? Je 

répondis: Me voici, envoie-moi ». 

 

Lisons aussi Apocalypse 15 : 1 – 2  

« 1Puis je vis dans le ciel un autre signe, grand et admirable: sept anges, qui 

tenaient sept fléaux, les derniers, car par eux s'accomplit la colère de Dieu. 2 

Et je vis comme une mer de verre, mêlée de feu, et ceux qui avaient vaincu la 

bête, et son image, et le nombre de son nom, debout sur la mer de verre, ayant 

des harpes de Dieu ». 

 

Lisons enfin Apocalypse 15 : 6-8 

« 6Et les sept anges qui tenaient les sept fléaux sortirent du temple, revêtus 

d'un lin pur, éclatant, et ayant des ceintures d'or autour de la poitrine. 7Et l'un 

des quatre êtres vivants donna aux sept anges sept coupes d'or, pleines de la 

colère du Dieu qui vit aux siècles des siècles. 8Et le temple fut rempli de fumée, 

à cause de la gloire de Dieu et de sa puissance; et personne ne pouvait entrer 

dans le temple, jusqu'à ce que les sept fléaux des sept anges fussent 

accomplis ». 

 

La révélation de la gloire du Dieu trois fois saint  

Dieu était assis sur un trône très élevé, au-dessus de toute la terre, de toute 

création. Il était assis sur le trône. Tous les autres trônes sont insignifiants. Les 

pans de sa robe remplissaient le temple. La gloire de Dieu était sur le trône. Il 

était assis et ses pieds sur la terre. La terre est son marchepied. Mais les pans 

de sa robe se répandaient partout dans le temple : C’est la gloire du temple 

avec la gloire de Christ. En effet, il s’agit ici de Jéhovah Adonaï. C’est Celui 
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que l’Église va utiliser pour envelopper le monde. Les pieds du seigneur sont 

sur la terre. Mais les pans de sa robe remplissent tout le temple. Chaque 

endroit dans sa robe est une puissance pour Lui, puissance pour bénir, pour 

guérir, puissance pour relever de la corruptibilité à l’immortalité, la puissance 

pour parvenir à l’immortalité. Comme pouvait le dire la femme : « Si je puis 

seulement toucher son vêtement, je serai guérie ». Il y a un SURPLUS, une 

abondance de puissance dans sa robe. C’est ce qu’Ésaïe a vue. Alors que 

nous sommes ici à nous débattre (comme si Dieu n’avait pas le pouvoir), mais 

la gloire de Dieu, seulement les pans de sa robe remplissent le temple. Si nous 

nous trouvons dans le temple, il doit y avoir un mouvement de cette onction de 

guérison. Nous serons couverts de l’onction de la puissance de Dieu. Si 

l’Église ne peut pas guérir les malades, ce n’est pas par manque du surplus 

d’abondance de l’onction de Dieu.  Les écritures nous disent que Jésus a guéri 

tous les malades. Rien ne lui est impossible. Il possède cette glorieuse onction 

dans sa robe « Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans les 

synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume, et guérissant toute 

maladie et toute infirmité parmi le peuple (Mathieu 4 : 23) ». La parole a été 

faite chaire et a habité parmi nous. C’est cet exemple que Dieu nous a montré 

en Jésus.  

• La première chose donc à retenir est que son trône est très élevé.  

• La deuxième chose porte sur sa robe qui est remplie de puissance. 

• La troisième chose porte sur les anges au-dessus du trône appelé des 

séraphins. Nous pouvons montrer que ces séraphins sont comme les 

quatre créatures vivantes. Ces séraphins ont 6 ailes, pareils à ceux des 

quatre créatures vivantes. Les séraphins criaient en disant « Saint, Saint, 

Saint est l’Éternel » tout comme les créatures vivantes aussi.  
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• La quatrième chose est que les séraphins disaient également « Toute la 

terre est pleine de sa gloire ». Cela signifie que Dieu va amener le 

royaume de ce monde sous Lui. Le royaume de ce monde sera le 

royaume de Dieu et de son Christ. Il va régner et dominer sur tout. La 

majesté est à Lui. 

• La cinquième chose porte sur le temps du jugement. Il est montré que son 

jugement est juste. Il est la justice. 

Donc cette vision est celle de la gloire de Dieu au temps du jugement. C’est 

aussi celle où Dieu rencontre ses serviteurs et se révéler à eux. Il emmène 

Ses serviteurs à Lui ressembler. Dieu pouvait leur dire au par cette vision : 

« Je peux juger le monde. Le pouvez-vous aussi? Êtes-vous saint. Il y a tant 

de souffrance dans ma maison; êtes-vous assez qualifié pour recevoir la 

puissance et agir? Si l’homme est capable de faire des chirurgies, alors les 

serviteurs doivent être capable d’en faire autant dans le spirituel ». 

Il y a tellement de situation dans le monde. Si les serviteurs de Dieu reçoivent 

la capacité divine, un seul peut agir puissamment pour guérir les malades. 

Ceux qui habitent dans le temple possèdent tellement de puissance qui ne 

puisse s’épuiser.  

• La sixième chose est que la puissance de Dieu se trouve dans son 

temple. Ce qu’il manque aux serviteurs de Dieu est la connexion avec ce 

temple. Cette puissance coule et il en sera ainsi. Il nous faut la connexion 

avec le temple. Nous recevrons cette puissance de Lui. Les serviteurs 

de Dieu se doivent d’être le reflet de Dieu.  

• La septième chose est qu’en cette heure de la fin, la puissance de Dieu 

va visiter l’Église lorsque celle-ci va contempler la sainteté de Dieu.  



Page 22 sur 28 
 

• La huitième chose est que Dieu est l’Éternel des armées. Cela signifie 

que lorsqu’Il nous envoie pour qu’on aille accomplir son œuvre, il n’y a 

aucun pouvoir qui puisse nous arrêter, car il est le Dieu des armées. 

Remarquons que cette révélation du Seigneur a été donnée à l’Église au 

temps de la fin. Il ne parle pas d’un autre temps. C’est une révélation du 

moment. Si nous crions à Lui et que nous remplissons les conditions, il va nous 

visiter et nous donner le pouvoir de juger le monde. Mais comment pouvons-

nous juger le monde s’il y a des choses à juger en nous – voir 2 corinthiens 

10 : 6 « Nous sommes prêts aussi à punir toute désobéissance, lorsque votre 

obéissance sera complète ». Dieu va opérer de grands changements en nous 

afin de nous révéler sa gloire.  

• La neuvième chose est qu’après cette révélation de la gloire de Dieu, 

nous voyons que « la maison se remplit de fumée ».  

 

Quelles sont les personnes susceptibles de voir cette vision et en qui des 

changements doivent de faire?  

Elles sont représentées par deux classes de personnes : Ésaïe et Ozias. Ces 

deux personnes sont des images de nous tous. Ce qui se trouvent en l’un est 

en nous et ce qui est en l’autre est aussi en nous. Dieu nous montre ce qu’Il 

fera pour nous afin que nous entrions à son service avec la puissance. 

 

Regardons d’abord la figure d’Ozias.  

C’est un grand homme qui a servi le Seigneur comme roi de Juda pendant 52 

ans. Il a fait plusieurs grandes choses. Il était plus grand que ses pères. Il y 

avait une chose qu’il n’a pourtant pas fait et qui a affecté son caractère. Et cela 

est notre image actuellement. Lorsque nous allons examiner comment Dieu a 

fait pour corriger cela, nous aurons à chaque fois le souvenir de nous humilier 
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devant Dieu pour recevoir miséricorde. Dieu a le pouvoir de nous changer 

complétement. Il est capable de nous perfectionner TOTALEMENT (et non en 

partie) lorsque nous nous soumettons à Lui. Un faible manquement (une 

soumission qui n’est pas totale; par ex celle qui est à 90% implique un 

manquement de 10 %) est suffisant pour nous créer des problèmes. Nous 

devons Lui permettre d’avoir tout le contrôle sur nos vies.  

Le peuple servait des idoles pendant le règne d’Ozias. Mais il n’a pas empêché 

cela. Le prophète Ésaïe était son cousin. Donc, il recevait des conseils. Les 

gens l’appréciaient beaucoup. Il est rendu imbue de lui-même. Le plus 

souvent, nos principales faiblesses proviennent de l’orgueil. En Israël, en tant 

que roi, on ne peut exercer en tant que sacrificateur. Il y a séparation de ses 

deux fonctions. Mais puisqu’il est rendu orgueilleux, il a décidé d’aligner ces 

deux fonctions. Il a fait cela puisqu’il servait ses idoles; il ne voyait donc pas la 

nuance. Pour servir Dieu, nous devons être humble. Très souvent, nous ne 

voyons même pas que l’orgueil est déjà en nous. Quand nous sommes 

confrontés à des situations devant lesquels nous sommes impuissants et que 

nous savons que seul Dieu peut agir, alors nous nous soumettons à Lui. 

Alors que Ozias était sur le point d’offrir de l’encens, la lumière de Dieu a frappé 

instantanément et il fut couvert de lèpre. Quand il partait offrir l’encens, les 

sacrificateurs et même le corps de sacrificateurs se sont opposés à lui. Mais il 

se sentait puissant et orgueilleux. Dieu a ses propres lois. La bible ne nous dit 

rien sur le dénouement de cette situation à savoir s’il s’est repenti ou non.  

Ne commettons jamais l’erreur de jouer avec la parole de Dieu. Même dans sa 

situation de lépreux, s’il crie à l’Éternel, l’Éternel l’aurait pardonné et pardonné. 

Dieu lui a accordé 10 ans, après quoi, il est mort. Peut-être que pendant ces 

temps, si Esaïe était un homme comme nous, il aurait peut-être dit à Ozias 

« Dieu est bon. Il se souviendra de tes bonnes œuvres et te guérira,  … » Mais 
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après la mort de Ozias, les yeux d’Ésaïe se sont ouverts et il a vu la gloire de 

Dieu.   

 

Voyons maintenant l’image d’Ésaïe. 

Ésaïe 6 : «1L'année de la mort du roi Ozias, je vis le Seigneur assis sur un 

trône très élevé, et les pans de sa robe remplissaient le temple. 2Des séraphins 

se tenaient au-dessus de lui; ils avaient chacun six ailes; deux dont ils se 

couvraient la face, deux dont ils se couvraient les pieds, et deux dont ils se 

servaient pour voler. 3Ils criaient l'un à l'autre, et disaient: Saint, saint, saint est 

l'Éternel des armées! toute la terre est pleine de sa gloire! 4Les portes furent 

ébranlées dans leurs fondements par la voix qui retentissait, et la maison se 

remplit de fumée. 5Alors je dis: Malheur à moi! je suis perdu, car je suis un 

homme dont les lèvres sont impures, j'habite au milieu d'un peuple dont les 

lèvres sont impures, et mes yeux ont vu le Roi, l'Éternel des armées. 6Mais l'un 

des séraphins vola vers moi, tenant à la main une pierre ardente, qu'il avait 

prise sur l'autel avec des pincettes. 7Il en toucha ma bouche, et dit: Ceci a 

touché tes lèvres; ton iniquité est enlevée, et ton péché est expié. 8J'entendis 

la voix du Seigneur, disant: Qui enverrai-je, et qui marchera pour nous? Je 

répondis: Me voici, envoie-moi ». 

 

Souvent, les événements qui se passent autour de nous corrigent notre folie. 

Donc, après la mort d’Ozias, Ésaïe s’est mis à poser des questions. Lorsqu’un 

homme est atteint e la lèpre, la seule et unique chose à faire est de crier à 

l’Éternel afin que l’Éternel guérisse de cette condition. Il n’y a pas d’autres 

moyens. Mathieu 8 : 1 - 4 nous dit que Jésus purifie de la lèpre. Mais cet 

homme n’a pas crié à Dieu. C’est notre image aujourd’hui. Si nous voyons un 

aspect de notre vie qui ne fonctionne pas, ne l’acceptons pas, mais crions au 
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Seigneur pour un changement. Ce n’est pas comme dans le système scolaire 

ou quand on obtient une bonne moyenne, l’on applaudie. Obtenir une note de 

95 % avec le Seigneur est un échec. Ne permettons pas à notre force devenir 

nos faiblesses (nos problèmes) dans le futur. Ozias était un grand homme. 

Son nom signifiait « la force de l’Éternel ». Mais Dieu se doit d’être tout dans 

tout dans nos vies. Il avait aussi un autre nom Azaria qui veut dire « Dieu, aide-

moi ». Donc, s’il avait agi selon ce que son nom signifiait, il ne serait pas 

demeuré dans cette situation pendant 10 ans. Il y a des personnes qui ont des 

problèmes de moralités dans leur vie mais qui les cachent. Or, Dieu est 

disposé à nous aider. 

Ésaïe est aussi un type de croyant. C’était un grand prophète. Il a œuvré dans 

l’ancien testament comme s’il était né dans le nouveau testament. Mais Dieu 

voulait faire quelque chose et personne ne voulait le faire. Donc, quand Ozias 

était malades, Ésaïe lui disait Dieu va te guérir. Mais Dieu ne peut pas guérir 

quand il n’y a pas de repentance. La repentance vient avant le pardon – voir 

psaume 103 : 3 « C'est lui qui pardonne toutes tes iniquités, Qui guérit toutes 

tes maladies ». La repentance est la condition pour le pardon. Ozias ne s’est 

pas repenti. Ésaïe, après avoir vu la gloire de Dieu et les choses que 

proclamaient les séraphins « Saint, Saint, Saint », ses yeux s’ouvrirent. Ésaïe 

nous donne alors la révélation des choses qu’Ozias ne connaissait pas du 

Seigneur. Mais au travers de cette révélation, nous voyons qu’Ésaïe a parlé 

aussi des choses qui n’étaient pas correctes dans sa propre vie. Et pourtant, il 

était un grand prophète de Dieu.  

Lisons le verset 5 d’Ésaïe 6 « 5Alors je dis: Malheur à moi! je suis perdu, car je 

suis un homme dont les lèvres sont impures, j'habite au milieu d'un peuple dont 

les lèvres sont impures, et mes yeux ont vu le Roi, l'Éternel des armées ».  
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Donc Ésaïe s’est écrié et s’est considéré comme disqualifié. Il était perdu. Tout 

semblait finit pour lui. Il voit qu’il est foutu. Il dit qu’il est un homme dont les 

lèvres sont impures; de même que le corps de prophètes dans lequel il habite. 

Le fait de parler ainsi montre qu’Ésaïe a vu sa condition et le fait qu’il n’est pas. 

Cela nous montre qu’en tant que serviteur de Dieu, c’est seulement par la 

grâce de Dieu que nous pouvons faire toute chose. Quand Ésaïe disait que 

ses lèvres étaient impures, ce qu’il voulait dire est que tout son cœur était 

impur.  Il n’a pas dit qu’il avait un cœur impur. Lorsqu’Ésaïe prophétise, tout 

semble correct. Mais quand il a vue la gloire de l’Éternel, sa réponse fut très 

petite. Ceci montre que son cœur était sale.  

Pourquoi est-ce qu’on dit cela? 

La bible nous dit dans Luc 6 : 45 « … car c'est de l'abondance du cœur que la 

bouche parle ». Ce qu’il sort de sa bouche révèle ce qui est dans son cœur. 

Nous avons ici le groupe d’Ésaïe et celui d’Ozias. Ces deux catégories de 

personnes nous représentent. Rien d’autres. Tout en lien avec les serviteurs 

de Dieu partout dans le monde se retrouvent dans l’un et l’autre de ces deux 

catégories de personnes. 

L’heure est venue afin l’intervention de Dieu dans la vie d’Ésaïe nous incite à 

crier à Dieu afin qu’Il intervienne dans nos vies. Dieu désire des serviteurs pour 

exercer le ministère dans le monde et dans l’Église. Il faut que ceux-ci 

reçoivent la qualification requise. Les serviteurs actuellement ont des 

insuffisances au niveau de la puissance, du pouvoir, de la capacité. Mais, en 

accord avec Sa parole, un cœur qui se repent est le reflet de Dieu.  

Puissions-nous recevoir la miséricorde de Dieu. Quand nous la recevons, Dieu 

nous purifie. Il nous donne la puissance d’exercer le ministère u niveau des 

autres et les conduire aussi à la repentance.  
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Après qu’Ésaïe eu reconnu son état devant le Seigneur, Dieu envoya des 

personnes qu’Il a déjà purifié appeler les séraphins. Ils sont venus avec des 

pincettes pour prendre une pierre ardente de l’autel. 

« 6Mais l'un des séraphins vola vers moi, tenant à la main une pierre ardente, 

qu'il avait prise sur l'autel avec des pincettes. 7Il en toucha ma bouche, et dit: 

Ceci a touché tes lèvres; ton iniquité est enlevée, et ton péché est expié». 

 

L’iniquité, c’est faire ce que l’on sait qui est mauvais; puis continuer de le 

faire sachant que c’est mauvais. Le péché, c’est manquer le but. Dieu a 

délivré Esaïe de cette chose et il en fera autant pour nous. 

Quand Ésaïe a été purifié et expié, il a commencé à chercher Dieu.  

Puissions-nous chercher Dieu. 

Au milieu de cette recherche, nous parviendrons à une vraie repentance. 

Alors que nous crions au Seigneur, il va nous purifier et nous qualifier. 

 

Si nous faisons ce qu’Ésaïe a fait, nous recevrons ce qu’il a reçu. 

Quand il cherchait la face de Dieu dans la prière, il a été capable d’entendre la 

parole de Dieu pour la première fois.  

 

Qu’a-t-il entendu donc? 

La réponse se trouve dans le verset 8 d’Ésaïe 6. 

« 8J'entendis la voix du Seigneur, disant: Qui enverrai-je, et qui marchera pour 

nous? Je répondis: Me voici, envoie-moi ».  

Qui enverrai-je? Qui marchera pour nous? 

Que signifie « qui marchera pour nous ? » 

Cela signifie : « Qui sera un exemple du peuple que je suis en train d’édifier 

dans ce temps de la fin. Ce sont de telles personnes que je vais envoyer ». 
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Nous devons donc commencer par chercher le Seigneur. Si à chaque fois que 

nous nous rencontrons pour communier, nous cherchons le Seigneur dans la 

repentance, nous trouverons Sa gloire. Dieu est bon et se laissera trouver 

lorsque nous le cherchons d’un cœur sincère. Il nous donnera un signe.  

 

Des guérisons se ferons au milieu de nous. Plusieurs cas de maladie seront 

résolus. C’est ceux qui s’humilient devant le Seigneur qui pourront se tenir 

devant les hommes. 

Ésaïe n’a pas exposé tous ces problèmes, bien qu’i sache qu’il était totalement 

perdu. Mais son cœur était vrai devant le Seigneur.  


